

DIRECTO

Sigue la comparecencia de Rajoy en el pleno del Congreso de los Diputados

laopiniondegranada.es » Granada

Según la CGE

Las TIC crean 4.000 empleos directos en Granada

Así lo recoge el 'Mapa Tecnológico de Granada', primer directorio de empresas de la provincia

13:32



Me gusta

EUROPA PRESS La provincia de Granada cuenta en la actualidad con un total de 270 empresas TIC que generan más de 4.000 empleos directos y su facturación supone el seis por ciento del PIB provincial, según revela el 'Mapa Tecnológico de Granada', el primer directorio de empresas de este tipo de la provincia elaborado por la Confederación Granadina de Empresarios (CGE) a través de su Comisión de Nuevas Tecnologías, en colaboración con Eticom (Asociación de Empresarios de Tecnologías de la Información y la Comunicación).



Gerardo Cuerva, presidente de la CGE, y Vito Episcopo, responsable de ETICOM en Granada. CGE

El presidente de la CGE, Gerardo Cuerva, ha presentado este martes el documento, que supone, según ha dicho, uno de los mayores avances en difusión y reconocimiento que el sector tecnológico granadino ha experimentado en los últimos años. "Además, demuestra el respaldo y el apoyo que desde la CGE ofrecemos a los empresarios de este sector, porque, de hecho, la promoción de las empresas TIC es una de las líneas estratégicas de la CGE actualmente", ha afirmado.

Según Cuerva, en Granada existen en la actualidad unas 270 empresas enmarcadas en el hipersector TIC, muchas de las cuales han nacido en el seno de la Universidad de Granada. Además, el empleo que generan es de alto nivel, como lo demuestra que durante 2010 el porcentaje de empleados con formación universitaria en el sector alcanzase el 83,52 por ciento.

Sin embargo, según ha explicado, el principal problema es que, a pesar de su papel clave en la economía, todavía es un gran desconocido para gran parte del colectivo empresarial. "No podemos permitir que muchas de nuestras empresas recurran a compañías TIC de fuera porque no saben que en nuestra propia provincia ya hay quien ofrece esos mismos servicios", ha lamentado el presidente de la CGE.

Por su parte, el responsable de Eticom en Granada y coordinador de la Comisión de Nuevas Tecnologías de la CGE, Vito Episcopo, ha indicado que Granada ocupa actualmente el tercer puesto en el ranking andaluz en número de empresas TIC (sólo por detrás de Sevilla y Málaga).

"Se trata de un sector estratégico tanto a nivel nacional como autonómico", ha señalado Episcopo, que ha adelantado que las empresas TIC aportan un 7,07 por ciento al PIB nacional con una facturación de 77.430 millones de euros y más de 350.000 empleos directos. En Andalucía, el hipersector TIC está formado por aproximadamente 1.624 empresas que facturan un total de 4.203 millones de euros y dan trabajo a 32.300 personas.

"En los tiempos actuales de dificultades económicas, la capacidad de estas empresas para innovar, invertir y seguir generando crecimiento las convertirá en factor clave para la economía española", ha manifestado el portavoz de Eticom Granada.

Anuncios Google**ORANGE Oferta 2012**Nuevas Tarifas ORANGE Online. ADSL con TV. Aquí 20Mb sólo 13,95€ ofertaorange.com**Fichero de Morosos**Consulta Online del Registro de Aceptaciones Impagadas eInforma.com